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令和３年２月臨時部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和３年２月15日（月） 午前８時35分から午前10時57分まで 

◇会  場  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、長野市保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポー

ツ振興部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道

局長、消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、公有財産活用局長、市長公室長及び関係課職員 

◇会議内容 

１ 協議事項 

（１）令和３年度から令和５年度までの第八期介護保険料について（保健福祉部） 

標記事項について、保健福祉部長から説明し、協議を行った。（資料１参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（２）令和３年３月市議会定例会提出議案について 

①条例の改正等について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑 

〔保健所長〕議案第27号で、学校医の報酬額が増額されるようだが、この内容は医師会の要望に沿うものになって

いるのか。また、全国平均と比べた場合、どの程度なのか。 

〔総務部長〕これまで十数年、見直していなかったので、現状を考慮して一定の増額を行ったものである。 

〔財政部長〕全国平均から見れば、若干下回るかもしれないが、これまで据え置いてきたものを昨今のコロナ禍の

状況を鑑み、少しではあるが増額したものである。 

〔保健所長〕医師会からも要望があった内容なので、財政が厳しい中でも増額してもらえることは有り難い。 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

②令和３年度当初予算（案）について（財政部） 

標記事項について、財政部長から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

③令和２年度３月補正予算（案）について（財政部） 

標記事項について、財政部長から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 
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（３）長野市公共施設個別施設計画（案）の市民意見募集結果及び計画決定について 

（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明し、協議を行った。（資料３参照） 

○質疑 

〔市長〕公民館分館について、篠ノ井、川中島からの意見が多いが、人口が増えている地区でもあるので、地元で

管理運営してもらうようなことはできないか。 

〔総務部長〕地元への貸付が考えられるのか、また他に代替案がないかなども含めて検討し、幾つか案を持って説

明に行くことは必要だと思う。 

〔市長〕何か地元が引き受けやすい形にしてあげないと駄目なのではないか。 

〔総務部長〕この点については、具体的に協議をする中で折合いをつける内容かと思う。 

〔副市長〕公民館の分館は、限られた地域の人が使っている施設だと思われる。実際の使用状況はどうなのか調査

してもらいたい。限られた人のために、経費を税金で賄ってよいのかという議論もあると思う。具体的に現状

を調べた上でないと話が進まないと思う。 

〔総務部長〕教育委員会と協力して進めたい。 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（４）浜岡地域原子力災害広域避難計画に係る避難経由所の指定について（総務部） 

標記事項について、危機管理防災監から説明し、協議を行った。（資料４参照） 

○質疑 

〔保健所長〕避難している人の健康面の対策は、静岡県側で対応するということでよいか。 

〔危機管理防災課長〕基本的には、御前崎市で対応すると聞いている。今後、長野県とも協議して、必要な対応を

進めていきたいと考えている。 

〔副市長〕災害時は、マニュアルどおりにいかないことも多いので、対応を考えておくべきである。 

〔保健所長〕他の原発についてはどうなっていくのか。 

〔危機管理防災課長〕この計画は、国からの指示に基づき作成するもので、今後、他の自治体でも、それぞれ作成

されるものと聞いている。 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（５）「長野市都市内分権基本方針」策定方針（案）について（地域・市民生活部） 

標記事項について、地域・市民生活部長から説明し、協議を行った。（資料５参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（６）第九次長野市高齢者福祉計画・第八期長野市介護保険事業計画（案）に対する

市民意見等の募集結果及び計画（案）の決定について     （保健福祉部） 

標記事項について、保健福祉部長から説明し、協議を行った。（資料６参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 
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（７）第２次長野市障害者基本計画・第６期長野市障害福祉計画・第２期長野市障害

児福祉計画（案）に対する市民意見等の募集結果及び計画（案）の決定について                        

（保健福祉部） 

標記事項について、保健福祉部長から説明し、協議を行った。（資料７参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（８）長野市耐震改修促進計画（案）の市民意見募集結果及び計画の決定について            

（建設部） 

標記事項について、建設部長から説明し、協議を行った。（資料８参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

（９）第７回区域区分（市街化区域及び市街化調整区域）定期見直しについて            

（都市整備部） 

標記事項について、都市整備部長から説明し、協議を行った。（資料９参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 

 

 

２ その他 

（１）電気自動車を活用した環境・災害連携協定締結について（環境部） 

標記事項について、環境部長から説明を行った。（資料10参照） 

○質疑 

〔保健所長〕電気自動車の具体的な使用方法は、どのように想定しているか。停電時に困ることがないよう、たん

の吸引器などを使用している人が優先して使えるということが可能であれば有り難いと思う。 

〔環境保全温暖化対策課長〕現時点では、詳細な検討までは行っていない。車には、1500ワットの給電口が三つ付

いており、これで一般家庭の３日から４日ほどの電力を賄うことができるので、この条件下で対応できるもの

があれば、今後検討したいと思う。 

 

（２）交通政策課への「くるる取扱窓口」の設置について（都市整備部） 

標記事項について、都市整備部長から説明を行った。（資料11参照） 

○質疑なし 

 

 

以上 


